
Mi- temps du Président 
Le 21 janvier 2009 

 
Conformément aux habitudes, voici la situation de notre club au milieu de l’année rotarienne 
2008 – 2009 : 
 
En général : 
 
Nous nous sommes rencontrés à 25 reprises. Le taux de présence est supérieur au taux de 50% 
préconisé par Rotary International. Si nous pouvons être satisfaits de cette situation, celle – ci 
est principalement due aux membres libérés de l’obligation de présence qui sont beaucoup 
plus assidus, proportionnellement, à nos rencontres que les membres dits actifs. Je suis 
d’accord, ils ont le temps. Je reviendrai plus en détail plus tard sur l’assiduité. 
Il faut cependant constater que nos rencontres le soir attirent moins de monde et peut-être, il 
faudra se poser la question si nous devons garder la cadence actuelle de nos réunions. 
 
Programmes : 
 
Les activités proposées me semblent avoir répondu à vos attentes. 
En été les 3 sorties ont correspondu à la demande formulée lors de l’assemblée générale de 
2007 et lors de la discussion à ce sujet à l’assemblée générale de 2008, il est apparu que cette 
façon de faire vous convient. 
Quelques points intéressants au programme de ce 1er semestre : 

- La St. Nicolas le 6 décembre un grand merci à Mary et son équipe pour l’organisation 
de cette rencontre. 

- La visite de la fromagerie Spielhofer à St.-Imier. Sur le site informatique du club vous 
vous êtes peut-être reconnus, habillés ou déguisés pour la visite. 

- La libéralisation du marché de l’électricité. Je ne sais si nous sommes plus éclairés, 
mais une chose est sûr, nous passerons tous à la caisse. 

 
Actions : 
 
2 grandes actions en ce début d’année rotarienne : 

- La Torrée en faveur de Rodeo 
- La remise du chèque à Noma Jura. 

Dans le cadre de la torrée, je tiens à tous vous remercier pour votre engagement. Seul 5 
membres n’ont pas été présents pour des causes tout à fait honorables. 
Un compte rendu détaillé nous sera transmis ultérieurement par l’équipe dirigeante. 
La remise du chèque à Noma Jura est le résultat d’une action menée avec Mary, grâce à ses 
contacts en Belgique ainsi qu’à l’aide de nos amis de Montbéliard.  
A ce jour nous avons ainsi remis plus de 22'000.- de dons. 
 
Site informatique du club : 
 
Suite à la refonte complète du site du district, Pierre Graden a repris complètement notre site. 
Il y a travaillé jour et nuit, celà je peux vous le garantir, car j’ai reçu des mails pour des 
demandes de documents dont l’heure d’envoi était plus que matinale. 
Pierre nous fera une présentation mercredi prochain. 
Encore un grand merci Pierre pour ton engagement. 



Presse : 
 
Nous avons eu beaucoup de chance, la presse locale a parlé de nous à plusieurs reprises, avec 
photos à l’appui. Nous devons nous faire connaître et ces articles ne peuvent être que 
positives pour faire connaître le Rotary. 
Deux articles ont paru également dans la revue du Rotary Suisse, l’un ayant même fait l’objet 
du titre dans l’éditorial. 
 
Assiduité 
 
A part l’absence de Pierre Gautier, libéré de l’obligation de présence, pour cause 
d’hospitalisation, 3 cas d’assiduité sont à déplorer. Dans 2 des cas, pendant le dernier 
trimestre, ces 2 membres n’ont été présents qu’à la torrée. Pour le 3ème cas 2 présences à nos 
réunions et présence à la torrée. 
Le comité s’est penché sur ces 3 cas et d’ici fin février 2009, nous reviendrons sur ce sujet. 
Je vos rappelle la prise de position préconisée par notre gouverneur dans sa lettre mensuelle 
de janvier. 
 
Effectif : 
 
Nous aurons le plaisir de recevoir au mois de février 2 nouveaux membres, Raymond 
Cossavella et Roger Schwab. 
2 nouvelles propositions de nouveaux membres vont vous parvenir prochainement. 
Nous sommes toujours dans l’attente de la réponse de M. Annoni et M. Hasler renonce à nous 
rejoindre. 
 
Et pour finir 
 
Le Comité 
 
Celui-ci s’est réuni 3 fois. 
Les principaux sujets de discussion ont été : 

- Les candidatures 
- L’assiduité 
- Les cotisations 

 
 
 
En conclusion,  je suis content de votre engagement pour notre club et pour le Rotary et je 
vous en remercie. J’espère que le 2ème semestre de l’année rotarienne 2008-2009 se déroulera 
aussi bien que le 1er semestre. 
 
Merci 
 
 
 
 
 
 

La Ferrière, le 19 janvier 2009  


